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Top 10.3 Antrag der CDU-Fraktion: Sanierung der Außenfassade der 
Gustavsburg 

 
OV Vollmar erläutert den Sachverhalt. Vorausgesetzt, die erforderlichen Beschlüsse 
seien gefasst und die Mittel stünden im städtischen Haushalt bereit, könne der 
Ablauf wie folgt aussehen: 
- 2026: Bestandsaufnahmen, Kostenschätzung und Mittelmeldung für die 
Haushaltsjahre 2027-2028 
- 2027: Fördermittelantrag, Ausschreibungen und Aufträge 
- 2028: Ausführung und Abrechnung 
 
ORM Biegaj merkt an, dass eine Sanierung dringend notwendig sei. Beispielsweise 
seien auch die Klappläden teilweise kaputt. 
 
ORM Stolz erwähnt, dass Efeu an der Fassade hochwächst und dies ebenfalls der 
Fassade schadet. 
 
ORM Auffenfelder äußert, man könne die Klappläden zeitig reparieren lassen. 
 
OV Vollmar gebe dies dem Hausmeister weiter. 
 
Frau Puchner ergänzt, die Kämmerei würde in der nächsten Quartalsbesprechung 
mit dem Oberbürgermeister und den Ortsvorstehern mitteilen, dass die Ortsräte 
gebeten werden, bereits rechtzeitig vor der Sommerpause ihre Wünsche zu äußern, 
um dies in die Mittelanmeldung einfließen lassen zu können. Wenn den Ämtern die 
Wünsche des Ortsrates vorliegen würden, müsste der Stadtrat anschließend eine 
Priorisierung vornehmen. Ein solcher Tagesordnungspunkt könne dann eingebracht 
werden. 
 
 
 
 
 
 


